

L'ESADTPM envoie un diplômé à la Biennale de Mulhouse

Mis en ligne le mardi 28 avril 2015

La ville de Mulhouse organise du 13 au 16 juin 2015, la onzième édition de la biennale d'art contemporain « mulhouse 015 – la biennale de la jeune création contemporaine ».



Mulhouse 015

© DR

L'École Supérieure d'Art et de Design Toulon Provence Méditerranée a sélectionné Samuel Payet, diplômé 2014, pour participer à cet événement. L'occasion pour lui, de présenter et d'exposer son travail au grand public.

accès rapides



Diplômes



Emploi du temps



Unité de recherche



Pratiques amateurs



Règlement intérieur



Visite Virtuelle



04 94 05 58 05

mél : accueilba@metropoletpm.fr

<http://www.esadtpm.fr/actualites-24/julie-a-venise-pour-la-summer-school-et-son-erasmus-719.html>